



Communiqué de presse

MMA partenaire officiel du salon Global Risk au Mans

Le Mans, le 30 mars 2023 : **MMA, deuxième assureur des entreprises en France⁽¹⁾, annonce être le partenaire officiel de la première édition du salon Global Risk organisé le 6 avril 2023 au Mans.**

Évènement B to B dédié aux dirigeant(e)s / chef(fe)s d'entreprise, managers, risk managers, Global Risk souhaite faciliter l'anticipation des risques en entreprise qu'ils soient cyber, juridiques, humains, fiscaux ou encore environnementaux. Très impliquées dans la prévention et l'accompagnement des dirigeants, MMA et sa Fondation MMA des Entrepreneurs du Futur mettront notamment l'accent sur la prévention des risques ainsi que sur la santé physique et mentale des dirigeants.

« Avec 1 600 agences présentes partout en France et 60 évènements organisés cette année en région par la Fondation MMA des Entrepreneurs du Futur, le partenariat avec Global Risk nous permet de réaffirmer notre positionnement d'assureur des entreprises, quels que soient leur taille, leur secteur d'activité et leur implantation géographique. C'est en travaillant ensemble à anticiper, identifier et prévenir les risques émergents que nous pourrons construire l'assurance de demain et accompagner au mieux nos clients professionnels et entreprises dans leur développement. C'est tout l'enjeu de ce premier rendez-vous, auquel nous sommes fiers de participer » explique Thierry Crahès, Directeur du développement agences chez MMA.

Table ronde : les risques à gérer ont un impact sur la santé du dirigeant

1 chef d'entreprise sur 2 (49 %) est aujourd'hui inquiet pour l'avenir de son entreprise⁽²⁾

Parce qu'ils sont les premiers à prendre des décisions et à gérer la prise de risque et l'impact que celle-ci peut avoir, la Fondation MMA des Entrepreneurs du Futur soutient que la santé mentale et physique du dirigeant est un pilier dans la solidité et la pérennité de l'entreprise.

Depuis 2017, elle publie chaque année une étude sur la santé du dirigeant d'entreprise. Dans sa dernière enquête, en 2022, 1 chef d'entreprise sur deux se dit inquiet pour l'avenir de son entreprise. Interrogés sur les troubles qui ont le plus affecté leur bien être professionnel, les dirigeants évoquent aujourd'hui en priorité la fatigue (50 %), le stress (45 %) et la nervosité (40 %).

Sylvie Bonello, Déléguée Générale de la Fondation MMA des Entrepreneurs du Futur, participera à la table ronde « **La santé du dirigeant, un risque à mesurer assurément !** »

[La santé du dirigeant, un risque à mesurer assurément ! Table ronde le 6 avril de 14h00 à 15h00](#)

Table ronde : amplifier l'appropriation d'outils adaptés à la prévention et gestion des risques

MMA souhaite mettre en avant des outils de modélisation et d'aide à la prise de décision qui permettent de mieux appréhender et anticiper les nouveaux risques auxquels les organisations peuvent être confrontées : catastrophes naturelles, transition énergétique, risque cyber... Aujourd'hui, les agents MMA accompagnent notamment les clients avec des Plans de Prévention des Risques Routiers (PPRR) pour les flottes de véhicules, des Plans de Continuité d'Activité (PCA) pour limiter les pertes économiques suite à un sinistre, ou encore des audits de cybersécurité, incluant des tests d'intrusion, de vulnérabilité ou de phishing.

Pierre-François Dezalys, Responsable Prévention et qualité des risques chez MMA, participera à la table ronde « **anticiper les risques pour une entreprise plus pérenne** ».

[Anticiper les risques pour une entreprise plus pérenne - Table ronde le 6 avril de 10h00 à 10h30](#)

À propos de MMA :

Marque du groupe Covéa et assureur multi-spécialiste, MMA s'adresse à la fois aux entreprises, aux professionnels et aux particuliers. Fer de lance du Groupe sur le marché des Pros, des Entreprises et de l'Affinitaire, MMA est le 2^{ème} acteur sur ce marché⁽¹⁾. MMA assure plus de 3,1 millions de sociétaires et clients.

<https://www.mma.fr/>

À propos de la Fondation MMA des Entrepreneurs du Futur

Créée en 2015, la Fondation MMA des Entrepreneurs du Futur est un DO TANK facilitant des dynamiques entrepreneuriales engagées et responsables dans les territoires. Elle a pour vocation d'accompagner les entrepreneurs prêts à relever les défis de demain, qu'ils soient sociaux, environnementaux, techniques ou technologiques, en détectant, soutenant et encourageant toutes les démarches novatrices et les initiatives qui visent à valoriser le tissu économique. Elle agit sur un certain nombre de domaines comme la santé physique et mentale du dirigeant, la question de la transmission d'entreprise et enfin l'innovation.

<https://fondation-entrepreneurs.mma/>

À propos de Global Risk

Nouveau rendez-vous B to B créé par Le Mans Evénements, le salon Global Risk se déroulera le jeudi 6 avril au Centre des Expositions du Mans. Conférences, ateliers, bureau d'experts, tutos ... Cette journée apportera réflexion, services et produits aux chefs d'entreprise et à leurs collaborateurs afin de les protéger, lutter et d'anticiper toutes formes de risques, et ce à tous les niveaux de l'entreprise.

<https://www.globalrisk-expocongres.com/>

(1) Rapport d'activité MMA 2021

(2) Résultats du baromètre annuel sur la santé du dirigeant de la Fondation MMA des Entrepreneurs du Futur

<https://fondation-entrepreneurs.mma/etude-sante-dirigeant-entreprise-2022.htm>

Contacts presse *Advocaciz pour MMA*

Shanez Richert - 06 10 50 44 44 – shanez.richert@advocaciz.com

Ambre Fourneau - 06 44 39 89 25- ambre.fourneau@advocaciz.com